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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于2018年期货市场资金总额和2018年期货
市场资金总额是多少的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享20
18年期货市场资金总额以及2018年期货市场资金总额是多少的问题，文章篇幅可
能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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期货权益是最终盈亏吗

1.不是最终盈亏。2.因为期货权益只是期货合约的价值，而期货合约的最终盈亏还
要考虑到交易成本、保证金、持仓时间等因素。3.如果只考虑期货权益，那么只是
一个参考值，不能代表最终盈亏。在实际交易中，需要考虑到各种因素，进行综合
分析和决策。

期货市场的资金容量有没有股市大（不包括期指），求专业人士解答

理论是来说，股票的份额是一定的，所以资金容量是一定的。（比如某只股票发行
1亿股，每股2元，则资金容量为2亿圆，即最多只能持有1亿股，当然，我们不考虑
其它因素，如股权的分配、股票价格会涨到无限高或跌到无限低。）而期货市场则
不同：理论是可以容纳无限的资金，但交易所的机制却对其有所限制，交易所会对
每个会员或非会员单位进行持仓限制，比如某个会员持有某品种全部合约的头寸不
得超过某个额度等，从这个角度来说，它的容量又是一定的。所以，两者之间在这
个问题上，首先是比不了，再次是不好比。另外，拿两者的这个方面作比较也没太
大意义。对个人投机者来说，你一个人的资金永远也不会超过所谓的容量限制。这
个不是问题，你也不需要关心，你只要知道如何能赚钱，如果能不赔钱、少赔钱就
OK了…………

只有8000本金可以做期货吗？

我的意见是若是你手中只有8000块大洋的本金，最好还是不要做。

利用小额本金来赚取大额的获利是每个期货投资者或者股票投资者的梦想，基于金
融市场中都普遍带有杠杆性质的这种特性（A股除外），想要一夜暴富的人就很多
，参与其中的人也会多。
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老肖在之前都多次提及过这个问题，期货交易中想要盈利不在于本金的多寡，而是
在于你有没有一套完整、成熟且能够稳定带来盈利的交易系统（交易策略），还要
有人能够严格执行并且贯彻开发者的交易思路一路到底。所以，本金可能只是这个
这一系列必要条件中的最后一环。

当然，本金自然是不可或缺的一环，但如果没有本金的加持，那么再“有用”的交
易策略也只是存在于空想妄谈之中，无法得到实践上的检验，毕竟“实践是检验真
理的唯一标准”。

有些朋友或许会说，8000块可以开几手这个品种，也可以开几手那个。账算得确
实比较精明，但做交易绝对不是你想办法把杠杆用到最大，把手中的可用资金最多
的利用起来就一定能够给账户带来盈利。相反，我们在大部分情况下都会发现，越
是这种极限操作的交易炒家最后都会是以输的比较惨痛的姿态而愤愤离场。

一万块以内在国内期货可以开仓的品种其实有很多，甚至可以说大部分的品种都能
够开仓，但问题是，这种只把保证金计算进去你的交易中，而不把止盈和大损后再
次开仓的第一次、二次、三次......第N次，没有试仓思路（毕竟第一次交易）计算在
内的话，其实是一种比较危险的赌大小的行为。

德州扑克的梭哈

就像我们玩德州扑克在牌桌上梭哈一样，也许你的底牌是大牌，但也许只是烂牌，
这种allin“偷鸡”行为本身就带有一种概率上的偶然性，当然，如果你说“这只是
棋牌游戏，而期货也只是个游戏，我们就赌这次的偶然性获胜”，如果以这种态度
做期货交易的话，那么老肖也实在是无话可说。

但大部分时间，“任何两张牌都能赢”的这种源于德州扑克中一种思维，是导致交
易中投机者偶然一次巨大亏损的原因，而忘却了真正给你带来盈利的源泉是来自于
对牌桌的计算和基于概率学罢了。

德州扑克的牌桌上，好牌不会常常有，长时间的等待过程和对玩家耐心的考验，一
旦有了好牌便可以与其他对手来对抗，整个过程的思考和决策，就是一次玩家自我
沟通和自我管理的过程。

耐心可以说是交易者最宝贵的品格之一。但是现在的人却大部分急功近利，大多数
的玩家的耐心这一项做的是非常差劲的，所以不管在德州扑克游戏中，还是期货交
易中，会一次次的用失败来狠狠教训没有耐心的玩家，让玩家（投机者）深刻认识
到耐心对于成功是多么的重要。

                                    2 / 4



智行理财网
2018年期货市场资金总额(2018年期货市场资金总额是多少)

做商品期货年均盈利80%，最大回撤25%，怎么找更多资金？

在题主的描述中，你提供了非常多的可靠信息。

首先，你的交易标的物，你交易了15个商品期货的品种，同时，你无论多空都严
格的按照交易系统再执行，而且你的交易品种手数是固定的。

其次，你说，你在最近四年内的平均收益率平均下来是80%，这里面最低的那年
是50%，最高的能有100%。而且，这里面你的最大回撤为25%。仓位最大不超过5
0%.

在你的问题描述中，具体的数据都很清晰。

然后题主的问题是：本身资金量不大只有几十万，想要找到更多的资金，然后找这
些渠道需要什么东西，怎么增强自己的说服力。

你这种情况，其实仅需要准备一个东西，那就是你这4年以来的交易结算单，然后
根据结算单画出来的资金曲线。

不需要其他东西。

因为你这四年，固定手数，交易了15个商品期货能够实现平均年化80%的收益，
而且最低那年也是50%…最大回撤也不高，你这战绩，几乎能够秒杀市场上99%的
人了，因为你不但稳定了4年，你还稳定了暴利了4年。

而且更牛X的是，你还是通过了多品种分散组合实现这种收益。

你如果能够拿住这种战绩，去找你所谓的代课理财，私募基金都是完全没有问题的
，虽然你的资金量不大，但是你即稳定又暴利，这两者的结合是可以忽略你的小资
金的。

你实在找不到人，可以私信我，我都可以帮你推荐一些。这一切，都需要你的结算
单，只需要你能够证明你说的这些是真实的即可。

我相信题主说的是真的，但是你的说法中有一些疑问。首先，你在四年前你就已经
做15个期货品种的分散式交易，而且资金最大不会超过50%。这说明你当时的资金
量必然需要很大的数额，目测也至少需要20-30万。

那么，这么多年，你每一年都能收益那么多，你的稳定式暴利难道没有给你带来更
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多的权益增加？难道这四年以来，你就没有因为自己突出的收益率表现而被人熟知
？进而吸引更多的资源来找你？

其次，你形容自己的交易过程太过于清晰了，包括你形容品种交易数量，最大回撤
之后的曲线形态，像极了对着测试报告的结果而说的。所以，想请问题主你上述战
绩，是通过自己的实盘交易而获得的，经过了详细的统计，还是说，你仅仅是写出
来了一套交易策略，然后固定手数去测试最近4年的历史走势而得出的结果？

如果是前者，你确定能保持的话，你其实只需要继续做下去，等资金来找你就行了
。因为根据科斯定律，资源向来会流入最擅长使用它的人的手里。

但如果是后者，那么我要告诉你：你大概率存在着过度优化的行为。过度优化了品
种，优化了时间，优化了最大回撤，高估了你交易系统的收益能力，

关于2018年期货市场资金总额，2018年期货市场资金总额是多少的介绍到此结束
，希望对大家有所帮助。
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